
 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E INFRAESTRUTURA 

CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS 

CÂMARA DE GESTÃO DA REGIÃO HIRGROGRÁFICA DO GUAÍBA - CGG 

ATA Nº 23/19 

No vigésimo dia de novembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na Sala de 1 
Reuniões da ASSTEC, na sede da SEMA, Av. Borges de Medeiros, nº 261, 14º andar, 2 
ocorreu a vigésima terceira reunião ordinária da Câmara de Gestão da Região 3 
Hidrográfica do Guaíba. Membros Presentes: Adelaide Juvena Kleger Ramos – 4 
Comitê Taquari-Antas; Júlio Salecker – Comitê Taquari-Antas; Juliane Dettenborn – 5 
Comitê Caí; Kely Boscato – Comitê Sinos; Valery Pugatch – Comitê Lago Guaíba; 6 
Scheila Hollveg – Comitê Vacacaí; Sérgio Cardoso – Comitê Gravataí; Danusa 7 
Ribeiro – Comitê Alto Jacuí; Paulo Paim – SEMA; João Batista Steigleder – SOP; 1º 8 
Ten. Sady Leal Brazeiro – SSP/COMAM. Item 1. Apreciação da Ata da 22ª 9 
Reunião Ordinária da CGG: Os membros presentes dispensam a leitura da ata e a 10 
mesma é posta em regime de votação. Aprovada por unanimidade. Item 2. Eleição 11 
da Presidência e Vice da CGG: Júlio Salecker pede a palavra e coloca seu nome à 12 
disposição para compor chapa e auxiliar na reconstrução da diretoria da CGG. Coloca 13 
que, na diretoria anterior, ele era o presidente e o Adolfo Klein o vice. Por critérios de 14 
sucessão, o Adolfo subiu para a Presidência e o Valery Pugatch entrou para vice. 15 
Tendo em vista a vacância, propõe que retorne à Presidência, visando manter o 16 
critério de sucessão. Sergio Cardoso faz breve manifestação, resgatando as 17 
apresentações do representante do Ministério do Desenvolvimento Regional na última 18 
reunião do CRH. Após debate e esclarecimentos, lança proposta de chapa com o 19 
Valery Pugatch, representante do Lago Guaíba, como Presidente, e a Danusa Ribeiro, 20 
representante do Comitê Alto Jacuí, como vice. Júlio Salecker propõe então que a 21 
chapa a ser eleita seja composta com pelo menos um representante do governo. Após 22 
debates e esclarecimentos, é colocado em regime de votação a proposta de chapa 23 
composta por Lago Guaíba como presidente e Alto Jacuí como vice. Aprovado, com 24 
02 abstenções. Item 3. Cronograma de reuniões da CGG em 2020: Valery 25 
Pugacth propõe que as reuniões sigam sendo nas primeiras quartas-feiras dos meses 26 
ímpares, com exceção do mês de janeiro, pois coincidiria com a reunião do CRH. Os 27 
membros presentes aprovam a proposta, ficando acordado as seguintes datas, 28 
sempre às 14h: 15/01, 04/03, 06/05, 01/07, 02/09 e 04/11. Após breves debates, o 29 
Presidente colocou a proposta de cronograma em regime de votação. Aprovado por 30 
unanimidade. Item 4. Assuntos Gerais: I. Valery Pugatch informa que foi criado, no 31 
Comitê do Lago Guaíba, um grupo de trabalho para fazer  proposições do Comitê para 32 
à proposta de alteração na Lei 10.350. II. Sérgio Cardoso coloca que foi acordado, no 33 
Comitê Gravataí, de as entidades membros do Comitê estudarem a legislação visando 34 
subsidiar o debate para possíveis contribuições para uma proposta de alteração da 35 
legislação. III. Paulo Paim propõe que, nas próximas reuniões da CGG, se abra o 36 
debate sobre a possibilidade de instituir um Comitê de integração da região do Lago 37 
Guaíba. Após debates e esclarecimentos, com nada mais havendo a tratar, o 38 
Presidente deu a reunião por encerrada.  39 


